



El consejero de Educación y la directora general de Innovación Educativa y Formación de Profesorado F. HERAS

Mateos confirma que dejará la política y lo hará «con buen sabor de boca»

► El titular de Educación augura que el próximo Informe PISA será mejor y «nos acercará a Finlandia»

MONTSE SERRADOR
VALLADOLID

Aunque cabían pocas dudas y ya lo anunció hace dos años, el consejero de Educación, Juan José Mateos, confirmó ayer que dejará la política activa una vez que concluya la actual legislatura, es decir, cuando tome posesión el nuevo gobierno autonómico que salga de las urnas el próximo mes de mayo. Mateos fue muy contundente, al contrario de lo que ocurre con algunos compañeros suyos en el Ejecutivo regional, y no dejó lugar para la duda al señalar que «he cumplido con el trabajo de un profesor que ha dedicado mucho tiempo a la gestión».

El titular de Educación se expresó así antes de comenzar en la sede de la Consejería una jornada de trabajo titulada «Evaluar para mejorar, PISA 2012», en la que se dieron cita técnicos del Instituto Nacional de Evaluación Educativa y representantes de los 55 centros educativos participantes en la anterior edición del informe PISA, a los que han presentado un detallado análisis del rendimiento de su alumnado de 15 años.

En este marco y haciendo referencia a los buenos resultados de la última evaluación, el consejero de Edu-

cación señaló que deja la Consejería «con muy con buen sabor de boca» y anunció que ya no estará en este puesto para ver los resultados del próximo informe. Añadió, además, que «si en alguna cosa he fallado, pido perdón porque como en toda obra humana estoy seguro que ha habido sombras, pero también algunos aciertos».

Precisamente, Juan José Mateos se

mostró convencido de que el próximo informe reflejará unos datos para la Comunidad mejores que el anterior, lo que «nos permitirá acercarnos a Finlandia», país que lidera el ranking en rendimiento educativo. «El PISA 2015 volverá a poner de manifiesto el gran valor que tiene Castilla y León en Educación», manifestó, con datos que demostrarán que «hemos mejorado».

Número dos en la lista municipal por Valladolid

Redondo pasa a la política local por una «complicada decisión de partido»

M. S. VALLADOLID

La confección de las listas electorales municipales y autonómicas con las que los partidos concurrirán a las próximas elecciones autonómicas del mes de mayo empiezan a dar alguna que otra sorpresa. Ayer fue la actual portavoz del Grupo Socialista en las Cortes regionales, Ana Redondo, la que confirmó, como publicó El Norte de Castilla en su edición de ayer, que abandonará la política regional para ser la número dos en la lista del PSOE al Ayuntamiento de Valladolid, por detrás de Óscar Puente. Redondo reconoció que ha sido «una decisión muy complicada, de partido, que no me correspondía sólo a mí», con el objetivo de reforzar «la alternativa del



cambio», ya que los socialistas entienden que «tenemos la oportunidad de gobernar en Valladolid».

La actual portavoz del PSOE en el Parlamento autonómico aseguró que no contempla la posibilidad de que Puente deje el Ayuntamiento si no consigue la Alcaldía, ya que no piensa en perder, y apuntó que mantendrá la Portavocía en las Cortes «hasta el último momento». Ya en campaña, señaló que «eso de esperar al dedo directo de Rajoy le va a pasar factura al PP», en referencia al hecho de que aún no se conozca de forma oficial si Javier León de la Riva será el candidato, del que dijo «está amortizado y lleva la mochila de la corrupción».